



*HOGWARTS SCHULE  
für Hexerei und Zauberei*



Am 29. April 2022 fand für die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4b kein gewöhnlicher Unterricht statt.

Sie hatten tatsächlich vor einigen Tagen einen Brief aus Hogwarts, der Schule für Hexerei und Zauberei, erhalten sowie eine Fahrkarte...

Alle erschienen am genannten Tage pünktlich und entsprechend gekleidet und gelangten durch das magische Portal in ihren Hogwarts-Klassenraum. Hier erwartete sie ein unvergesslicher Tag: Sie wurden durch den verzauberten Hut in verschiedene Häuser eingeteilt, lernten einen Zauberstab zu schnitzen, brauten einen Schweben-Zaubertrank und spielten Quidditch.

